

Les lycéens de Notre-Dame Nettoyage du quartier

Rezé

Les lycéens organisent un nettoyage de quartier



Les élèves de terminale Métiers de l'accueil, avec leur professeure principale, Delphine Renaud.

| PHOTO : OUEST-FRANCE

La classe de terminale Métiers de l'accueil du lycée professionnel Notre-Dame a choisi le thème du développement durable pour son projet de chef-d'œuvre. Ce travail se réalise sur l'année de seconde et de terminale. L'an dernier, ils ont créé un jeu qu'ils ont proposé aux résidents de l'Ehpad (Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) du Vert-Praud à Ragon, les liens sociaux et le bien-être étant complémentaires au thème du développement durable.

Parmi les actions menées cette année, ils organisent un *Clean up day*, la matinée du vendredi 27 sep-

tembre. Les 115 élèves des cinq classes de première du lycée professionnel seront chargés de nettoyer le quartier, entre le parc de la Morinière et le quartier Pont-Rousseau.

Pour faciliter le ramassage, ils ont contacté la mairie qui leur fournit pinces, ecocup et balances. Auprès du magasin Leclerc, ils auront des kits de gants et des sacs. La Sodexo, en partenariat avec le lycée, se charge du goûter en fin de matinée. Et bien sûr, les déchets seront triés avant de partir dans les filières de traitement. « On va briefer les autres élèves pour qu'ils trient les papiers, les plastiques, etc. », assurent-ils.